

POST

Pantau Arus Balik Nataru, Direktur Sarana Transportasi Jalan Kementerian Perhubungan Apresiasi Kinerja KSOPP Danau Toba

Karmel - SUMUT.POST.WEB.ID

Jan 5, 2025 - 23:14



SIMALUNGUN-Direktur Sarana Transportasi Jalan Ditjen Perhubungan Darat, Amirulloh, S.SiT, M.MTr mengapresiasi kinerja KSOPP Danau Toba yang tak mengenal lelah untuk melayani masyarakat dan melakukan pengawasan penyeberangan hingga 24 jam selama Libur Natal 2024 dan Tahun Baru 2025.

Hal tersebut disampaikan oleh Direktur Sarana Transportasi Jalan Ditjen Perhubungan Darat, Amirulloh, S.SiT, M.MTr usai meninjau arus balik di pelabuhan Tigaras Kabupaten Simalungun dan pelabuhan penyeberangan Simanindo Kabupaten Samosir, Sabtu 04 Januari 2025,

Amirulloh menyampaikan, jumlah penumpang yang menyeberang meningkat signifikan dibandingkan libur nataru periode tahun lalu. Hal ini membuktikan bahwa penyeberangan menjadi urat nadi di wilayah kawasan Danau Toba untuk mendukung aktifitas masyarakat khususnya kegiatan kepariwisataan.

Selain itu, prasarana pelabuhan dan sarana penyeberangan yang ada memang sudah sangat layak dan baik. dan yang menjadi catatan, kita masih temui antrian kendaraan di sejumlah pelabuhan seperti pelabuhan Ajibata-Tomok dan lainnya. Antrian ini terjadi karena sistem pelayanan-nya masih manual,”ujarnya

Ditambahkan, bahwa Kementrian Perhubungan melalui Direktorat Jenderal Perhubungan Darat sudah membangun 13 pelabuhan penyeberangan yang sangat megah di Kawasan Strategis Pariwisata Nasional (KSPN) Danau Toba termasuk fasilitas sarana dan prasarananya,

Oleh karena itu, kami berharap masyarakat dan Pemerintah Daerah untuk menjaga dan merawatnya dengan baik, dan kami juga akan terus berusaha dan berupayah untuk meningkatkan kenyamanan bagi seluruh masyarakat yang akan melakukan penyeberangan”, kata Amirulloh.

Amirulloh juga menyampaikan, pihaknya akan terus berupaya melakukan penelitian lebih lanjut terhadap potensi-potensi dan titik yang akan menjadi lokasi untuk pelabuhan penyeberangan baru dan saat ini Kementerian perhubungan juga telah membangun pelabuhan di Sibeasibeas Samosir.

Sementara Kepala KSOPP Danau Toba Rijaya Simarmata mengucapkan terima kasih kepada Direktur Sarana Transportasi Jalan Ditjen Perhubungan Darat Amirulloh yang telah meluangkan waktu dan menyempatkan datang ke Kawasan Strategis Pariwisata Nasional (KSPN) Danau Toba.

"Semoga apa yang sudah disampaikan Ditjen Perhubungan Darat dalam kemajuan pelabuhan penyeberangan yang ada di Kawasan Strategis Pariwisata Nasional (KSPN) Danau Toba bisa menjadi lebih baik lagi dan program-program yang baik bisa berjalan dengan baik”, kata Rijaya Simarmata.(Karmel)